

COYOTEPEC

Contribuirá la FES Acatlán con el Plan de Desarrollo Urbano de Coyotepec

Acela Montaña

Firman la Facultad de Estudios Superiores FES Acatlán una carta compromiso para realizar la investigación aplicada y con ello apoyar al gobierno municipal de Coyotepec en la elaboración del Plan de Desarrollo Urbano (PDU). Luego de llegar a un acuerdo con la institución en coordinación con el gobierno que encabeza, Marisol Luna Cruz, crearán este instrumento técnico y normativo del municipio; así lo dieron a conocer en redes oficiales.

El acuerdo quedó plasmado en la carta compromiso firmada por la Maestra Nora Goris Mayans, Directora del plantel universitario, y la presidenta municipal para formular el documento que establece las directrices para planificar, gestionar y regular el ordenamiento territo-

rial y el crecimiento de los centros de población, buscando un desarrollo equilibrado, seguro, sostenible e inclusivo.

Compromiso benéfico de vinculación

La mandataria destacó la visión y el compromiso con la vinculación académica; dijo que el trabajo conjunto del municipio con la academia beneficiará directamente a las y los estudiantes universitarios mediante el servicio social, prácticas profesionales, proyectos de investigación aplicada.

Ponen a disposición la capacidad académica

Durante la reunión, la directora de la FES señaló que pusieron a disposición del gobierno municipal su capacidad académica, técnica y de investigación con el fin de aportar diagnósticos, metodologías y propuestas; tras varias reuniones

llegaron a un acuerdo de colaboración.

El patio principal de ayuntamiento, fue el recinto oficial para la celebración del convenio, en presencia de: por parte de la institución de la UNAM, la Secretaria General, Ericka Judith Arias Guzmán, secretaria General, el coordinador de Cuerpos Colegiados, Christian Roberto Salazar Montiel, la secretaria de Extensión Universitaria y Vinculación Institucional, Claudia Márquez Díaz y el secretario de Asuntos Académicos Estudiantiles, Carlos Nan-

Mutua colaboración

La Facultad de Estudios Superiores FES Acatlán realizará la investigación aplicada y apoyará al gobierno municipal de Coyotepec en la elaboración del Plan de Desarrollo Urbano.

dayapa Hernández, mientras por parte del ayuntamiento, estuvo presente el Director de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, José Israel Domínguez Zavala y el catedrático de la FES Acatlán, Noé Téllez García quien funge como presidente honorífico del Sistema Municipal DIF, así como regidores del ayuntamiento.



Firma de convenio de colaboración